

## ABSTRAKSI

Keluarga dan pekerjaan merupakan dua bidang kehidupan manusia yang paling penting. Tetapi tidak jarang diantara kedua bidang tersebut terjadi pertentangan sehingga menimbulkan *Work-Family Conflict*. Dalam beberapa penelitian sebelumnya mengatakan bahwa *Work Family Conflict* berhubungan dengan kepuasan kerja. Penelitian ini mengambil sampel perawat wanita yang bertugas di IRD Dr. Soetomo Surabaya sebanyak 36 orang. Perawat memiliki frekuensi lebih besar dalam hubungannya bertemu dengan pasien sehingga kepuasan kerjanya harus diperhatikan sehingga dapat memberikan pelayanan yang maksimal pada pasien.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan yang signifikan antara *Work-Family Conflict* dengan kepuasan kerja perawat wanita bagian Instalasi Rawat Darurat Rumah Sakit Umum Dr. Soetomo Surabaya. Dalam penelitian ini, *Work-Family Conflict* diukur melalui dua arah yaitu, *work to family conflict* (peran dalam pekerjaan mengganggu peran dalam keluarga) dan *family to work conflict* (peran dalam keluarga mengganggu peran dalam pekerjaan).

Dalam penelitian ini digunakan teknik analisis *Pearson Correlation* untuk menghitung tingkat hubungan antara variabel *work to family conflict* ( $X_1$ ), *family to work conflict* ( $X_2$ ) dan kepuasan kerja ( $Y$ ). Pengumpulan data diperoleh dengan cara penyebaran kuesioner kepada responden. Skala yang digunakan adalah skala interval.

Hasil dari penelitian ini mendukung pernyataan bahwa terdapat hubungan antara *Work-Family Conflict* dengan kepuasan kerja. Nilai korelasi Pearson antara *work to family conflict* ( $X_1$ ) dengan kepuasan kerja ( $Y$ ) adalah -0,582 dan nilai korelasi Pearson antara *family to work conflict* ( $X_2$ ) dengan kepuasan kerja ( $Y$ ) adalah -0,618. Rata-rata nilai *work to family conflict* ( $X_1$ ) sebesar 2,8800 termasuk dalam kategori cukup, rata-rata nilai *family to work conflict* ( $X_2$ ) sebesar 2,2611 termasuk dalam kategori rendah sedangkan rata-rata nilai kepuasan kerja ( $Y$ ) sebesar 5,2778 termasuk dalam kategori tinggi.